

Lima, 27 de diciembre de 2017

Señores

Superintendencia del Mercado de Valores

Av. Santa Cruz N° 315, Miraflores

Presente. -

Asunto: Hecho de Importancia

De nuestra consideración:

Nos dirigimos a ustedes de conformidad con lo establecido por la Resolución SMV N° 005-2014-SMV/01, Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, con relación al artículo publicado en el portal del diario El Comercio (elcomercio.pe) titulado "Gloria ya tiene nuevo gerente general".

Al respecto, debemos señalar que el señor Diego Rosado fue nombrado este mes por Presidencia como Gerente General Corporativo del Grupo Gloria, y no debe ser confundido con el cargo de Gerente General de Leche Gloria S.A., el cual continúa siendo ejercido por el señor Jorge Rodríguez Rodríguez.

Sin otro particular, quedamos de ustedes.

Atentamente,

Arturo Pallete

Representante Bursátil